
Les mots invariables0. 0. Les mots invariables

▪ Certains mots s’écrivent toujours 
de la même manière. On dit
qu’ils sont invariables.

▪ En voici quelques-uns : 
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Liste 1 
alors, avec, maintenant, hier, 

aujourd’hui, demain, rien

Liste 2 
beaucoup, bien, bientôt, après, 

avant, très, souvent, dans

Liste 3 
loin, devant, derrière, dessous, voici, 

voilà, chez, combien, quand, jamais

Liste 4 
comment, longtemps, trop,  

seulement, plusieurs, pourquoi 
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Les accents0. 0. Les accents
Un accent permet de changer la  

prononciation d’une voyelle.
▪ Il y a trois types d’accents :
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➢ ➢ ➢

• une fée • une sorcière • une forêt

▪ La lettre « e » ne prend jamais 
d’accent devant une consonne double.
Ex: une baguette magique, belle, 

un dessin
▪ La lettre « e » ne prend jamais

d’accent entre deux consonnes de la
même syllabe.
Ex : un verbe , la lecture
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